



# Mengawal Setiap Langkah Kegiatan Pembinaan Warga Binaan Tim TTD Lapas Karanganyar Hadir dengan Pengamanan Melekat

Rizal Afif Kurniawan. - [CILACAP.JMN.OR.ID](http://CILACAP.JMN.OR.ID)

Oct 10, 2024 - 14:20



CILACAP, INFO\_PAS – Pengawasan oleh Tim Tanggap Darurat (TTD) Lapas Karanganyar merupakan langkah strategis dalam menjaga keamanan dan ketertiban selama pelaksanaan kegiatan pembinaan warga binaan. Pengawasan ini bukan sekadar formalitas, tetapi memainkan peran penting dalam memastikan semua kegiatan berjalan dengan aman dan sesuai dengan SOP yang berlaku. Tim TTD selalu siaga dan berkomitmen menjalankan tugas dengan penuh tanggung jawab dalam setiap aktivitas pembinaan yang diselenggarakan di Lapas Karanganyar, Kamis (10/10/24).

Salah satu bentuk pengawasan melekat yang rutin dilakukan adalah saat kegiatan senam pagi di blok hunian. Setiap pagi, warga binaan berkumpul untuk mengikuti senam sebagai bagian dari program pembinaan fisik. Dalam kegiatan ini, Tim TTD memastikan bahwa semua warga binaan berpartisipasi dengan tertib dan aman. "Kami selalu berkoordinasi dengan petugas lain untuk memantau pergerakan warga binaan selama senam. Ini penting untuk menjaga keamanan dan mencegah potensi gangguan," ungkap salah satu anggota Tim TTD.

Selain itu, pengawasan juga dilakukan saat kegiatan kunjungan video call keluarga. Fasilitas video call yang disediakan oleh Lapas Karanganyar menjadi sarana bagi warga binaan untuk tetap berkomunikasi dengan keluarga, terutama di masa pandemi atau ketika kunjungan fisik dibatasi. Pengawasan oleh Tim TTD bertujuan untuk menjaga privasi dan keamanan komunikasi serta memastikan proses berjalan lancar dan tertib. "Video call ini penting bagi kesejahteraan psikologis warga binaan, tetapi kami juga harus waspada agar fasilitas ini tidak disalahgunakan," jelas Kepala Tim TTD.

Tim TTD juga aktif dalam pengawasan saat kegiatan Litmas (Laporan Penelitian Kemasyarakatan) yang dilakukan bersama Pembimbing Kemasyarakatan dari Bapas. Litmas adalah tahapan penting dalam evaluasi warga binaan sebelum keputusan lebih lanjut mengenai program pembinaan. Tim TTD memastikan proses wawancara berjalan lancar dan aman. "Pengawasan ini memastikan warga binaan fokus saat diwawancara, serta menjaga integritas proses pembinaan," kata Kepala Pengamanan Lapas.

Pengawasan oleh Tim TTD juga dilakukan dalam kegiatan yang melibatkan instansi luar, seperti pemeriksaan kesehatan dari dinas terkait. "Kami hadir dalam setiap kegiatan eksternal dan selalu berkoordinasi dengan pihak terkait untuk memastikan prosedur pengamanan berjalan baik," tambah anggota Tim TTD.

Secara keseluruhan, pengawasan melekat oleh Tim TTD Lapas Karanganyar telah menjadi bagian penting dalam setiap kegiatan pembinaan, menciptakan rasa aman dan lingkungan kondusif untuk rehabilitasi dan reintegrasi warga binaan.